

# Des nouvelles de la classe de maternelle jeudis et vendredis 17 et 18 octobre et 7 et 8 novembre

*,La version en couleurs est disponible sur le site de l'école :  
<http://sainthilairedesloges-saintlouis.fr/>*

**Graphisme :** Les PS ont réalisé les empreintes des animaux du désert en trempant des figurines dans la peinture.



Les moyens réalisent des ronds de plus en plus petits.

Les grands forment et tracent des cercles concentriques.



Entre deux averses, nous sommes allés nous promener pour observer la nature en automne et ramasser des fruits et des feuilles.

Nous avons été surpris de voir que les champs sont inondés. Il a tellement plu que la petite rivière qui traverse le parc est devenue beaucoup plus grosse.



Avant les vacances, nous avons fêté les anniversaires des enfants nés au mois d'octobre. Dans notre classe, Tiago a eu 4 ans. Camille et Cassandra ont eu 5 ans.



Nous avons une nouvelle copine dans la classe. Elle s'appelle Manon et elle est en petite section.

